



www.iusevillaciudad.org Enero 2014. Número 2.367 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL 22 DE MARZO, MARCHAS DE LA DIGNIDAD



Contra las políticas de recortes de derechos, el 22 de marzo llegará a Madrid procedentes de todos los territorios del estado la “**Marcha por la Dignidad**”, convocada y organizada por numerosas organizaciones sociales, sindicales y políticas, entre las que se encuentran el PCE e Izquierda Unida.

Esta será la marcha contra el paro, contra la precariedad, contra los recortes y contra la represión de las libertades sociales y políticas, que significa un hito de rebelión y de lucha contra un estado de cosas que deteriora rápidamente los derechos y las conquistas de muchos años, por la acción de un gobierno de derechas que sirve a sus amos –Iglesia y capital- sin el menor sonrojo.

A través de columnas procedentes de todos los puntos del estado, marcharán sobre Madrid el 22 de marzo, como parte de una cadena de movilizaciones que posibilitará una lucha continuada, unitaria, masiva y contundente que rompa con la resignación y demuestre que el único camino que es posible tomar es el de cambiar las cosas peleando.

Desde hace ya muchos meses se viene forjando por parte de un número cada vez mayor de organizaciones la concreción de la “Marcha por la Dignidad” del 22 de marzo, que han entendido que la suma de todos los sectores que están en luchas cotidianas y concretas significará un punto de inflexión para detener tanta agresión.

Las reformas laborales que han precarizado el trabajo, el desempleo, de manera especial entre las y los jóvenes y las y los parados mayores de 45 años que sienten que nunca conseguirán encontrar un empleo. Los recortes en educación, en salud, en derechos sociales que llevan directamente al negocio de grandes empresas sin escrúpulos que se enriquecerán con el sufrimiento ajeno.

El crecimiento de la pobreza, la exclusión, los desahucios y la precariedad, así como la represión de las libertades mediante la reforma del código penal –pieza clave para evitar la generalización de la protesta-, son argumentos que se añaden a los retrocesos ideológicos hacia el franquismo como demuestra la deriva de la ley del aborto. La suma de agravios es interminable. Merecen la movilización por respuesta. La dignidad consiste en la lucha. Marchemos por la dignidad.

